

# EKSPOS

## Gunakan Skoda Fabia, 3SS Ijeck Diposisi Kedua Kejurnas Muara Bungo, Musa Rajekshah: Mudah Mudahan Juara Nasional

[Karmel - SUMUT.EKSPOS.CO.ID](http://Karmel-SUMUT.EKSPOS.CO.ID)

Oct 23, 2022 - 08:53



JAMBI - Persaingan ketat ditunjukan oleh Wakil Gubernur (Wagub) Sumatera Utara (Sumut), Musa Rajekshah dengan para pereli lainnya yang berkompetisi di Kejuaraan Nasional ( Kejurnas ) series 3 dan 4 yang berlangsung di Muara

Bungo, Kabupaten Bungo, Jambi, 22-23 Oktober 2022.

Kejurnas ini, berlangsung Sirkuit Suwarnadwipa, Mura Bungo diikuti 42 pereli bersama navigator. Pada hari pertama, Kejurnas series 3 akan melalui 6 spesial stage (SS), Sabtu 22 Oktober 2022.

Pada SS1 tercepat Ryan Nirwan total time 05:04.7. Disusul Wagub Sumut, Musa Rajekshah atau yang akrab disapa Ijeck dengan catatan waktu 05:07.8. Kemudian, posisi ketiga Rifat Sungkar dengan waktu 05:20.6.

SS2 tercepat Rifat Sungkar dengan total time 13.49.7. Posisi kedua Ijeck dengan catatan waktu 13:53.2 dan posisi ketiga H.Putra Rizky dengan catatan waktu 14:13.8.

Di SS3 posisi pertama Rifat Sungkar dengan total time 04:23.1. Posisi kedua, Ijeck dengan catatan waktu 04:29.3 dan posisi ketiga pembalap asal Malaysia, Karamjit Singh 04:35.0.

Untuk diketahui, Ryan Nirwan, Ijeck, Rifat Sungkar dan Putra Rizky bertarung di kelas M1. Sedangkan, Karamjit Singh di kelas M3. Saat ini, sedang berlangsung SS4 hingga SS6.

Pembalap Blablabla Motor Sport, Ijeck mengungkapkan baru pertama kali turun Sirkuit Suwarnadwipa, Mura Bungo. Hal ini, menjadi tantangan bagi dirinya untuk menjajal trek dengan menggunakan Skoda Fabia.

"Persiapan sama seperti pereli lain, baik kendaraan, kita, survei lintasan-lintasan. Kita di Jambi ini, baru kali pertama, beda dengan Sumatera Utara. Lebar, tapi tanah merah, beda karakter. Itu mudah-mudahan bisa sukses sampai akhir," ucap Ijeck, Sabtu siang, 22 Oktober 2022.

Poin sementara Kejurnas Rally 2022, Pembalap X-Pander Rally Team, peringkat pertama Rifat Sungkar dengan mengantongi 30 poin. Kemudian, posisi kedua pembalap Blablabla Motor Sport, Musa Rajekshah atau yang akrab disapa dengan Ijeck mengoleksi 27 poin.

Posisi ketiga, pembalap asal Kalimantan Selatan, Ahmad Rizky Prayoga dengan 24 poin, keempat Pembalap asal Kalimantan Timur, Riyan Nirwan kantong 22,5 poin.

"Alhamdulillah, kami diposisi 2 nasional, setelah Rifat Sungkar dan selisih hanya 3 poin. Begitu juga yang posisi ketiga, tidak terlalu banyak," sebut Ijeck.

Ijeck yang merupakan juara kedua Asia Pasific Rally Championship (APRC) Danau Toba 2022 itu, optimis mampu menyalip poin Rifat Sungkar dan keluar sebagai juara nasional di Kejurnas series 3 dan 4 di Muara Bungo ini.

"Mudah-mudahan kami ikut disini, Allah izinkan kami bisa juara Nasional. Sekarang urutan sampai SS3 masih ketat," kata Ijeck.